



Reunión con gobernadores se pactó antes del contagio de AMLO, según Miguel Torruco



Un par de días después de que se confirmara que **Andrés Manuel López Obrador** se había contagiado de Covid-19, se dio a conocer que Presidencia había citado a las y los 32 gobernadores para una reunión el 26 de abril en Palacio Nacional.

Alfonso Durazo, mandatario estatal de Sonora, confirmó en una conferencia de prensa el llamado que recibieron las y los funcionarios para acudir a la Ciudad de México, lo que levantó múltiples sospechas sobre el motivo del encuentro.

Sin embargo, durante la noche del 25 de abril, el diputado **Miguel Torruco Garza**, hijo de Miguel Torruco Marqués —secretario de Turismo actual—, compartió un mensaje en su cuenta de Twitter para disipar las sospechas.

“Para que dejen de especular... La reunión de las y los Gobernadores en Palacio Nacional **se convocó tiempo atrás**”, fueron las palabras con las que el legislador desestimó las suposiciones que apuntaron a que se trataría de un encuentro urgente por el estado de salud del presidente. No obstante, Torruco Garza no ofreció más detalles respecto al verdadero motivo de la asamblea.